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乔丹：

只有科比能与我相提并论
乔丹曾表示现役球员只有科比能与他相提并论， 他在巅

峰时期打如今联盟的球员，除了科比之外，其他人来一个灭一
个。

杜兰特曾说如果你没在这个联盟打过球， 就没有资格评
价科比。可是，即便拥有资深

NBA

经历的大腕们对于科比也是
褒贬不一。 也许，这就是真实的科比，他不能也从未想过让所
有人满意，他只是执着于自己的理想奋斗着，赢过也输过，笑
过也哭过，但他从未放弃过。

詹姆斯：

我保存有科比的签名战袍
当

23

号与
24

号的粉丝在网络上相互拍砖时， 詹姆斯却
在自传中写下这样一段：“在我家地下室最远端的墙上， 挂着
四个相框，第一个是我首次代表骑士出场穿的球衣，第二个是
乔丹的签名球衣，第三个是我与高中队友的合影，第四个则是
科比的签名战袍。 ”

奥尼尔：

科比有惊人的努力
奥尼尔与科比有太多的恩恩怨怨，“大鲨鱼” 对于科比的点

评难免爱恨交加，他在自传中这样写道：“无论攻守，他都冲锋
在前，但他从来听不进去别人的建议，无论你对他说什么，他
都不予理睬。 不过他确实有远大理想， 并且付出了惊人的努
力。 我记得他曾在球队大巴上对我说，要成为湖人队史第一得
分手，要拿到五六个总冠军。 我以为他是随便说说，事实证明
他真的都做到了。 ”

韦斯特：

科比会成为联盟最优秀球员
作为科比在

NBA

的引路人， 杰里
-

韦斯特多次赞扬科比，其
中

18

年前的那段话很有代表性， 那是韦斯特对奥尼尔说的：

“我们一定会赢得很多座总冠军奖杯，有一位
18

岁的孩子（科
比），你会见到他的，迟早有一天，他会成为这个联盟最优秀的
球员。 ”

伯德：

科比如此强硬和坚韧
伯德有一次在接受采访时坦言， 尽管詹姆斯已经成为现役

最佳球员，但如果让他挑选队友的话，他不会选詹姆斯，而是
选科比。 “我选科比，当然他不能像现在这样投那么多的篮，”

伯德说，“他渴望获得胜利，拼尽全力变得更好，如此的强硬和
坚韧。 ” （据新华网）

NBA大腕儿眼中的科比

乔丹钦点他接班詹皇拿他当偶像

近日， 北京国安正式与德甲沃尔夫斯堡签订转会协
议，张稀哲正式登陆德甲联赛。 据悉，张稀哲的转会费在
150

万欧元左右，国安拥有回购条款。 张稀哲将在
13

日
前往德国完成体检和签约仪式，随后再回国。

在张稀哲之前， 国内总给有三人在德甲联赛踢过球，

分别是杨晨、邵佳一和蒿俊闵。如今，张稀哲成了登陆德甲
联赛第四人，这也弥补了欧洲五大联赛将近三年半时间没
有中国球员的空白。 此前曾有消息称，张稀哲只是租借至
沃尔夫斯堡俱乐部，但国安俱乐部对此给予否认，肯定地
表示张稀哲是转会，而非租借。

张稀哲，

1991

年
1

月
23

日出生于湖北武汉，司职攻
击型中场，此前效力于北京国安队，曾获得过

2012

年中
超联赛的最佳新人。

2014

赛季的中超联赛，张稀哲打进
6

粒进球，并以
12

次助攻成为中超助攻王，为北京国安夺得
联赛亚军立下了汗马功劳。 （据人民网）

昨日
,

张艺谋导演的首部英文片《万里长城》

定档，预计将于
2016

年
12

月初在中国上映。

据悉，《万里长城》是一部
3D

电影，将在中国
取景拍摄。 该片是张艺谋执导的首部全英文电影，

也是完全在华拍摄的规模最大的外国电影。 目前
关于该片的主演人选有一些传言， 说马特·戴蒙、

《绝命毒师》的“老白”布莱恩·克兰斯顿有望加盟。

根据之前透露的信息，影片将以新视角解答
长城始建的秘密和起源， 故事讲述了两名英国士
兵来到了

15

世纪时的中国， 见证了长城的建造。

他们很快发现， 本以为是防御工事的长城防备竟不仅
仅是人类，还有可怕生物的袭击。 张艺谋透露，希望
这部新作能够拍得酷炫，“和我上一部电影《归来》

完全不一样，有大量的特效和动作场面。 ”

张艺谋说，他答应导演这部魔幻色彩的大片，

一是觉得这部影片够大，够大就够过瘾。 第二个也
是最重要的原因，就是片子的中国元素。

（据人民网）

张艺谋全英文新片定档
《万里长城》

聚焦中国元素

正式签约沃尔夫斯堡
张稀哲
登陆德甲

百名编剧联合声明
支持琼瑶起诉于正

近日，微博名称“编剧帮”的账号发布了一份
名为“就琼瑶女士起诉于正一案内地编剧的联署
声明”。 其中涵盖电视剧《北平无战事》编剧刘和
平，电影《北京遇上西雅图》编剧薛晓璐，电视剧
《红高粱》 编剧赵冬苓等共计

100

多位内地知名
编剧集体发声：作为编剧，我们关注琼瑶女士起诉
编剧于正的侵权案，此时，不分海峡这边还是海峡
那边，我们都是中文写作者，我们在道义上支持琼
瑶依法维权的主张，谴责一切抄袭、剽窃、非法改
变别人作品的行为，呼吁保护原创，停止侵权，维
护职业尊严。 我们拭目以待法律对此做出公正的
判决。

随后， 代表琼瑶本人的
@

花非花雾非雾官方
微博第一时间回应：“ 当我看到这份联署，顿时泪
奔！ 我一直以为我在孤军作战，原来我并不孤独。

千言万语，无法表达我现在的激动和感谢！

109

位
编剧，谢谢你们

～

琼瑶。 ”

（据人民网
)


